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                                                                 ESTRATTO  VERBALE n. 10 
 

Il giorno giovedì 25 febbraio 2023, alle ore 17:00 si riunisce, in modalità videoconferenza, il Consiglio 

d'Istituto dell'I.C. Pirri 1 - Pirri 2 per procedere alla discussione dei seguenti punti all’ordine del giorno: 

 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 
 

2. Approvazione progetto PNRR scuola 4.0; 
 

3.  Organizzazione della II° edizione di “PROSSIMAMENTE”; 
 

4. Comunicazioni del Dirigente; 
 

Il Presidente Mulas effettua la verifica delle presenze: 
 

COGNOME NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

Pusceddu Valentino Pasquale D.S. X  

Cardia Francesca Genitori  X 

Caredda Silvia Genitori X  

Mannai Romina Genitori  X 

Melis Claudia Genitori  X 

Mulas Alessandro Presidente X  

Pirani Rita Genitori X  

Ruzzu Nicoletta Genitori  X 

Sanna Giulia Genitori X  

Basciu Giuseppe Docenti X  

Caria Ivo Docenti X  

Manunza Rita Docenti X  

Marini Noemi Docenti X  

Muscas Monica Docenti X  

Pala Enrichetta Docenti X  

Sirigu Gisella Docenti X  

Zanet Milena Docenti   

Costa Maria Evelina ATA  X 

Lai Patrizia ATA X  

 
 
 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente procede alla scelta del 

segretario. Si propone nel ruolo di segretario la docente Monica Muscas
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Si procede quindi alla discussione dei punti all’O.D.G.: 
 
 

[Omissis] 
 

 
Punto n. 2 Approvazione progetto PNRR scuola 4.0 
 
Il secondo punto all’ordine del giorno prevede l’approvazione del progetto PNRR scuola 4.0. P rende la parola 
il Dirigente per illustrarne il contenuto. 

Il Dirigente Scolastico riferisce che il progetto è stato predisposto dal gruppo di progettazione costituito dal DS, 

dalla DSGA, dall'animatore digitale, dalla funzione strumentale ai progetti e all'innovazione degli ambienti di 

apprendimento, ognuno con incarichi definiti in base al proprio ruolo. L'attività del gruppo è stata coadiuvata dallo 

staff dell'Istituto, coinvolgendo anche la funzione strumentale ai Bisogni Educativi Speciali.  Il Dirigente descrive le 

modalità organizzative del gruppo progettuale, il quale ha coinvolto lo Staff del D.S. per l’individuazione e la sintesi 

dei bisogni di ogni singola scuola, per poi arrivare alla formulazione di proposte al gruppo di progetto.  Il 

finanziamento, stabilito secondo precisi parametri, riguarda una delle due linee che sono state finanziate con il 

Bando, ossia l’innovazione degli ambienti di apprendimento delle scuole del primo e secondo ciclo. Il 

finanziamento è pari a 223.081,14 euro e viene suddiviso in quattro voci indicate dal Ministero: 

1. Acquisto di attrezzature digitali  

2.  Acquisto di arredi  

3. Interventi di piccole manutenzioni  

4. Gestione progettuale e tecnico-organizzativa  

Per poter accedere al finanziamento dovranno essere coinvolte almeno 28 aule.  

Già dal 2016 l’Istituto ha avviato un processo di innovazione, si sono trasformati progressivamente gli ambienti di 

apprendimento ponendo grande attenzione sull’organizzazione del setting. Lo spazio delle aule fisse è suddiviso 

in 5 aree di attività: Agorà, Area tavoli, Laboratori di classe, Area strumenti tecnologici (PC, LIM o monitor 

touchscreen), Angolo docente. Una parte delle classi dispone di alcuni tablet. Tutte le aule sono collegate alla rete 

interna sia in modalità LAN che Wireless. Inoltre in sette scuole su otto è attiva un'infrastruttura informatica basata 

sulla tecnologia della virtualizzazione delle postazioni di lavoro, ossia un ambiente di lavoro personale che viene 

eseguito su una macchina remota (server) e reso disponibile attraverso uno qualsiasi dei terminali collegati al 

server stesso. Il docente può accedere al proprio ambiente di lavoro da qualsiasi punto della rete, 

indipendentemente dal luogo in cui si trova. Il 65% delle classi dispone di un monitor Touch; la scuola dispone di 

circa 120 tablet distribuiti nelle diverse scuole. Inoltre si è avviato un processo di innovazione anche per i laboratori 

di informatica. Il Piano scuola 4.0, pertanto, si rivela un’opportunità sia per completare processi organizzativi e 

didattici avviati in precedenza, sia per attivarne di nuovi. 

Con il finanziamento si intende intervenire migliorando e integrando gli ambienti di apprendimento relazionali, 

fisici e digitali, per valorizzare sia il lavoro individuale che collaborativo, in particolare:   

• completare il setting delle aule e degli spazi connettivi con l’acquisto di: armadi indispensabili per 

conservare gli strumenti e materiali delle classi, nuovi morbidi per le aree agorà, sedie ergonomiche 

(mancanti in una scuola secondaria), arredi legati alle nuove tecnologie; 

 

 

 

 

 

• sostituire in alcune aule le LIM con i monitor touch, acquistare 6 tablet per le classi quarte e quinte (per 

potenziare l’attività differenziata), potenziare il sistema QUBIARCH e dotare i monitor touch di un mini 
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computer OPS per avere la possibilità di lavorare su due sistemi operativi; 

• supportare le attività d'aula con una piattaforma digitale, che consenta di creare contenuti per la didattica 

in presenza e a distanza; 

•  potenziare i due laboratori scientifici nelle due scuole secondarie; 

• realizzare un laboratorio immersivo di storia nella scuola primaria di via Toti,  

• realizzare due aule-benessere. 

Nel progetto sono previste inoltre attività di formazione per l’uso degli strumenti e piattaforme digitali, attività 

per lo scambio di buone pratiche tra scuole della rete nazionale Senza Zaino e altre esperienze di innovazione degli 

ambienti di apprendimento e altri corsi di formazione. 

Il presidente dà la parola al docente Ivo Caria, il quale precisa che una parte del finanziamento verrà reso 

disponibile nel breve periodo. Il dirigente riferisce che gli ordini verranno effettuati entro giugno. 

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 60. 

 

[Omissis] 
 

La seduta termina alle ore 18:10. 
 
    Firmato         Firmato 

Il segretario Il Presidente 
 

Monica Muscas Alessandro Mulas 
 
 

Copia conforma all’originale 
Il Dirigente scolastico 

Valentino Pasquale Pusceddu 


